

生徒会対面式が行われました

4月9日（火）、生徒会主催による対面式が実施されました。1年生に対して学校生活や生徒会組織、部活動などについての説明が行われました。これらの説明を受けて、自分が取り組む委員会や部活動を決定していきますが、どうか1日も早く中学校の生活に慣れ、活躍してくれることを期待しています。



地域の方々のボランティアに感謝！

7日（日）、地域の方々のボランティアによる校庭整備作業を行っていただきました。ご協力いただいたのは、長谷部修一さん、長谷部利行さん、原亮二さん、深谷栄次さん、大原節夫さん、國井修さん、柴原源司さん、宮本吉克さんの計8名の方々です。校庭全面をレイキでならし、さらにローラーで転圧していただきました。また、校庭周辺にあった不要物もきれいに撤去していただき、見違えるほどきれいになりました。このように、私たちの学校生活は様々な人々の力で支えられているのです。そのことを忘れず、感謝の気持ちを持って毎日の学校生活を送っていきましょう。



皆様、本当にありがとうございました！



奉仕の心



昨日は、季節外れの降雪に驚かされました。「除雪が必要かな。」と思い、7時前に出勤し、他の職員とともに除雪を始めようとしていたところ、特設陸上部の早朝練習に参加している生徒や早めに登校した生徒達がスコップを持って除雪を手伝ってくれました。お陰でわずか30分くらいで駐車場のエリアはほぼきれいになりました。何より嬉しかったのは、「奉仕の心」を実際の行動で示してくれたことです。さすがに中生！あらためて感心させられた出来事でした。

交通事故の絶無を

新入生の交通事故防止運動の一環として、9日（火）から交差点等における街頭指導を行いました。ほとんどの生徒が交通ルールを守り安全な登校を心がけているようです。1年間のなかで4月は交通事故が多発する時期です。特に自転車通学に慣れていない1年生は十分に気をつけてください。



〈次週の予定〉

日 曜	主 な 行 事
15 月	全校朝会 内科検診（3年生）
16 火	耳鼻科検診
17 水	職員会議 ※部活動中止日（15:00下校）
18 木	尿検査 全国学力学習状況調査（3年）
19 金	学習旅行（1、2年生） 認知症サポーター養成講座（3年）

19日（金）は、お弁当持参日です。
3年生の皆さん、くれぐれもお忘れなく！



◇◇ 今週の言葉 ◇◇

楽しいことも悲しいことも、
嬉しいことも悔しいことも、
全て成長のためには欠かせない
貴重な体験です。



～ 日々起こる全ての出来事が、勉強なんだよ ～